

Das Olympische Motto gelebt.

Am Freitag, den 16.2.18 ging es für 24 Schüler unserer Schule zu den Bezirksmeisterschaften im Handball nach Lübeck.

Betreut wurden die beiden Teams von Handball-AG-Leiter Eckart Schlichthaber und der ebenfalls Handball spielenden Praktikantin Janna Richter.

Das war für viele Dritt- und Viertklässler, die mit dabei waren, eine neue Erfahrung. Der Spaß stand eindeutig im Vordergrund, schließlich waren beide Teams kampflos Kreismeister geworden.

Aufgrund von Krankheiten und Verletzungen war es für viele Schülerinnen und Schüler der erste Kontakt mit einem richtigen Handballspiel. Schließlich ist das Spiel in der Handball-AG doch etwas ganz anderes. Nach den Auftaktniederlagen ohne Torerfolg unserer beiden Teams, wurde in den anschließenden Spielen jedes Tor frenetisch bejubelt. Am Ende waren es insgesamt 7 Treffer für beide Mannschaften. Besonders erfreulich war es, dass auch die zum Teil herben Niederlagen der Stimmung keinen Abbruch taten. Vielleicht ist es sogar gelungen, ein paar neue Fans für diese faszinierende und dynamische Sportart zu gewinnen.

Am Ende stand das Olympische Motto: Dabei sein ist alles!

Vielen Dank auch an die Eltern für die fahrtechnische und moralische Unterstützung!

